

22 JANVIER 1919.-

OCT. 1978

204

Alamirid 7

SHUTTLEWOOD.--(Angleterre)
.....

HEURE : vers 22 H 10.

M. Thomas Mill HARRISON venait d'aller ranimer le foyer de sa serre quand, se dirigeant vers la maison, il vit par la fenêtre du living son père lui montrer une lumière qui se trouvait près du poulailler, à une cinquantaine de mètres des témoins. M. HARRISON ajoute : " Tous les pommiers du verger étaient éclairés et projetaient de longues ombres dans toutes les directions. La nuit était très sombre, particulièrement tranquille et même les poules restèrent silencieuses quand j'ai ouvert la barrière. Dès que j'eus franchi cette dernière, je vis distinctement le globe lumineux qui restait stationnaire à environ 1 m 40 au-dessus du sol. Tout d'abord, j'ai pensé qu'il s'agissait de mon voisin, M. ROBINSON, mais ne recevant aucune réponse à mon appel, je me suis dirigé vers cette lueur fluorescente, de la taille d'une balle de tennis, parfaitement sphérique, et belle à regarder, comme une petite lumineuse hors de proportions. J'en fis le tour plusieurs fois, m'en approchant à moins de 2 m. Pendant une dizaine de minutes, je n'ai pas arrêté de la fixer des yeux. Enfin, je me suis décidé à ramasser un bâton qui traînait sur le sol pour la toucher et voir ce qui allait se passer. A ce moment, comme s'il avait compris ce que j'allais faire, le globe se mit en mouvement lentement. Je me suis encore approché; les limites de la sphère n'étaient pas nettes, on aurait dit une aura cotonneuse. Quand il rencontra le grillage, le globe tomba sur le sol et semblant éclater. Il reprit bien vite sa taille normale et se mit à monter le long du treillis dans un silence

vraiment impressionnant. La lueur s'enfonça d'une dizaine de mètres dans le jardin de M. ROBINSON puis revint dans ma direction à une vitesse rapide cette fois, tournant brusquement vers la droite. Je courus en sa direction, je la vis remonter le grillage mais je compris vite que ma poursuite était sans espoir; arrivé à hauteur d'un buisson d'aubépines, la globe s'élança à une dizaine de mètres de haut vers une trouée dans les branches. La lumière y resta environ trois minutes, puis elle disparut de ma vue. Pensant que tout était terminé, je rentrais à la maison quand je me rendis compte que la terre du fermier SHEPPERD était violemment éclairée. C'est alors que j'aperçus cette même lueur refaire le trajet en sens inverse, en ma direction et à une vitesse assez rapide. Quand elle fut à quelques mètres de moi, je sentis mes cheveux se hérissier sur la tête pendant un court instant. La sphère partit vers la gauche et s'arrêta dans le jardin de M. ROBINSON. Je suis allé frapper à la porte de ce dernier et à deux nous avons vu le globe de lumière partir vers le NORD-EST, traverser complètement le champ sur une distance de 200 m vers BOLSSVER ROAD. C'est alors qu'il effectua plusieurs cercles autour des sommets des toits d'une rangée de maisons de CLUB ROW, finit par s'élever dans le ciel et disparaître en plein EST."

EXTRAIT DU LIVRE DE MICHEL BOUGARD(Delarge)" LA CHRONIQUE DES OVNI" P.232.233.